

Sujet : [INTERNET] Re: Consultation publique centrales solaires

De : nayha1008@sfr.fr

Date : 26/09/2023 15:17

Pour : PREF ENVIRONNEMENT <pref-environnement@alpes-de-haute-provence.gouv.fr>

Revest st Martin...

Merci !

Brigitte Picard

Envoyé de mon iPhone

Le 26 sept. 2023 à 13:58, PREF ENVIRONNEMENT <pref-environnement@alpes-de-haute-provence.gouv.fr> a écrit :

Madame,

Pourriez vous m'indiquer quel est le projet concerné par l'enquête publique afin que je transmette au commissaire-enquêteur concerné ? (Jausiers, Redortier ou Revest-Saint-Martin)

Cordialement.

----- Message original -----

Sujet : [INTERNET] Consultation publique centrales solaires

De : nayha1008@sfr.fr

Pour : pref-environnement@alpes-de-haute-provence.gouv.fr

Date : 25/09/2023 18:22

Bonjour madame, monsieur, ce mail pour vous témoigner mon désaccord concernant vos différents projets de centrales solaires. Tout a déjà été dit et argumenté par les nombreux opposants. Je ferai donc court. J'ai 60 ans et des petits enfants qui auront eux-mêmes des enfants et ainsi de suite. Vous comme moi pouvons (encore) admirer des forêts et autres lieux naturels préservés. Ne pensez-vous pas qu'il faut savoir un moment dire stop et que cela relève de notre responsabilité, afin de ne pas laisser un milieu dévasté aux générations futures ?! Moi si. Dans un modèle de société capitaliste qui fonctionne viscéralement en terme de « croissance » et « profit », ce n'est pas une mince affaire. Mais ne laissons pas le système en roue libre. Enfin. Soyons responsables, empathiques, courageux, lucides. Inventons des solutions qui ne consistent pas à détruire, en l'occurrence des espaces magnifiques où vivent une faune et une flore dont la biodiversité est aujourd'hui épargnée. La terre ne nous appartient pas. Laissez aux générations à venir le bonheur d'avoir une campagne et des forêts denses et pleines de vies. Stop les engins de mort, oui, de mort, stop les projets de mégalo égoïstes. Ils ne s'arrêteront pas d'eux-mêmes les capitalistes forcenés. Ils sont d'incurables malades. Protégeons les de leur folie -protégeons- opposons-nous.
Merci à ceux et celles qui sont physiquement présents pour empêcher le massacre.
Brigitte Picard (Manosque)

Envoyé de mon iPhone